
 
 
 
 
 
POLÍTICA Más de 500 ciudadanos hicieron en Querétaro la cadena humana por la concordia 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS Esperan empresarios que el gobernador informe de su viaje a China 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN En el estado hay cerca de 85 mil analfabetas mayores de 15 años  
SOCIEDAD Gobierno del Estado invirtió 210 mil pesos en adornar el palacio de gobierno  
MUNICIPIOS El Tribunal de responsabilidades administrativas inició más de 600 procedimientos este año 
ECOLOGÍA Y SALUD Ni un solo caso de desnutrición en el municipio de Querétaro en más de 2 años 
AGRICULTURA En dos años todos los rastros municipales deberán ser Tipo Inspección Federal  
LABORAL Se realizó el foro regional de recuperación de cartera vencida, en la CTM Querétaro   
JUSTICIA Y SEGURIDAD Personas alcoholizadas agraden a policías en Santa María Magdalena. 
 

POLÍTICA 
Cientos de personas se congregaron en el centro de la ciudad de Querétaro, vestidos de blanco y portando 
cartulinas con imágenes de la virgen de Guadalupe y de Juan Pablo II, donde llevaron a cabo la cadena por la 
concordia, convocada por Sociedad en movimiento. Roberto Yeme, consejero de sociedad en movimiento, 
explicó que la intención fue mostrar la unidad. (AI, C14) 
 
Piden queretanos Paz. Participan poco más de 500 personas en la cadena de la concordia, para lograr la 
unidad y dar un mensaje de paz, tras la resolución del Tribunal Electoral. (CC) 
 
Lograr las alianzas con otras fuerzas políticas, para lograr los cambios y las Reformas Económicas, será uno de 
los principales retos del Presidente electo de México, Felipe Calderón Hinojosa, señaló el Presidente de la 
CANACINTRA, Sergio Villaseñor Pelayo. (CC) 
 
PAN 
 
Esta semana se define la fecha en que Felipe Calderón Hinojosa visitará Querétaro, señaló Luis Bernardo 
Nava, coordinador de la campaña del ex candidato del PAN, quien  adelantó que hay prioridad para nuestra 
ciudad, a manera de que se ajuste la agenda con los panistas locales. (AI) 
 
En el Estado de México, Panistas de todo el País, se reunieron para festejar el triunfo de  Felipe Calderón 
Hinojosa; el tema de ellos fue, La unidad Nacional. (CC) 
 
Cerca de 3 mil 500 queretanos asistieron este domingo a la celebración panista por el triunfo en la elección 
presidencial. Durante la reunión de panistas con Felipe Calderón Hinojosa, el representante en Querétaro, 
Luis Bernardo Nava dijo que el Presidente electo se enfrenta a un nuevo escenario muy complejo en lo 
político, pero no duda en que logrará los consensos. (AI) 
 
Vía telefónica. Luis Bernardo Nava comenta que ahora que ya hay un fallo y un presidente electo de México, 
la sociedad reclama unidad, paz y concordia; ayer en la Plaza de toros México, ese es el llamado que hizo 
Felipe Calderón Hinojosa. Es lamentable que el PRD siga en su papel intransigente e intolerante, con lo que 
sólo logran dividir a los mexicanos. Pero no es todo el PRD, sino un grupo radicalizado, con mucha ambición de 
poder. Llama a quienes quedan en esta posición a que lo reconsideren y definan qué es lo que quieren, si el 
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caos o las condiciones favorables para el desarrollo. Sabe que esta semana se define el recorrido de la gira de 
agradecimiento de Felipe Calderón Hinojosa por toda la república. A Felipe Calderón le gusta mucho Querétaro 
y tiene muchas amistades aquí, por lo que la relación seguirá siendo muy buena. Ayer Felipe Calderón Hinojosa 
destacó que ya no es candidato del PAN sino Presidente de todos los mexicanos, por lo que es necesario 
construir unidos, para sacar adelante al país. (AI) 
 
Manuel González Valle se pronunció a favor de una segunda vuelta electoral, la revocación del mandato y el 
plebiscito, aunque señaló que es algo que deberá estudiarse. (AI) 
 
PRI 
El Senador de la República por el Estado de Querétaro, José Calzada Rovirosa, aseveró que no basta con 
modificar la ley Electoral, para que haya una segunda vuelta en la elección Presidencial, sino que se tendrá que 
definir otros aspectos. (CC) 
 
Cabeza. Gobierno Federal debe intervenir en los casos tales como los de Oaxaca y Chiapas y no mantenerse al 
margen como lo han venido haciendo, aseveró José Calzada Rovirosa. (CC) 
 
Entrevista, José Calzada Rovirosa comenta que ya arrancaron lodos trabajos del Senado de la República con 
muchas ganas de hacer las cosas, muchas cuestiones que se quedaron pendientes y que aun están en el 
tintero, con iniciativas que no se han analizado por el senado, pero parece que en 10 días mas se estarán 
aprobando. El Senado de la República esta constituido en primera fuerza esta el PAN, en segunda fuerza esta 
el PRI con 33 Senadores y el PRD tiene 28, por lo que son necesarias las alianzas, el Presidente electo Felipe 
Calderon, lo reconoció y dijo que para que este País salga adelante es necesario hacer alianzas con el poder  
Legislativo, esto es muy bueno que lo tenga muy claro.  El problema de Oaxaca, es porque el sector educativo 
cada año va creciendo y los Estados no tienen los recursos necesarios para cubrir a todos los maestros,  y se 
desvían los recursos destinados a la Educación  a otros sectores. (CC) 
 
PRD 
El PRD se declaró listo para la convención nacional democrática al elegir este domingo a mil 600 delegados 
que serán representantes de Querétaro el 16 de septiembre en el zócalo. Pablo González Loyola Pérez dijo 
que su partido en Querétaro propondrá ante la convención nacional democrática que se realice un paro 
nacional en la primera quincena de octubre. (AI) 
 
Durante la convención nacional democrática realizada este domingo en las instalacio9nes del aula forense de la 
facultad de derecho de la UAQ, el dirigente estatal del PRD, Pablo González Loyola Pérez, propuso realizar 
una jornada nacional de resistencia civil durante un día, en el mes de octubre o noviembre. (AI, C14) 
 
LEGISLATURA 
La fracción parlamentaria del PAN que entrará a la LV legislatura local, incumplió el acuerdo de presentar este 
fin de semana un nuevo proyecto para la repartición de comisiones a la oposición, denunció la diputada electa 
por el PRD, Consolación González Loyola Pérez, quien expresó que continúa el temor de que los panistas 
sigan con su plan de avasallar con los cargos y las comisiones legislativas. (AI) 
 
Los diputados locales entrantes dispondrán de 3 mdp solamente para las liquidaciones del personal que no 
consideren necesarios, informa el actual diputado Rafael Montoya. (AI) 
 
SECCIONES 
Raúl Moreno comenta que Luis Bernardo Nava fue representante de Felipe Calderón Hinojosa en la campaña 
de Querétaro y ahora busca la presidencia estatal del PAN; es una persona muy cercana a Florencio Salazar, 
por lo que tal vez podría ser llamado también al gabinete. Otra opción para él, es alguna delegación federal, tal 
vez la de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social. En la legislatura local hay mucho jaloneo por la comisión 
de planeación y presupuesto, pues la quiere Fernando Urbiola, aunque no tiene todo el apoyo, pues también la 
quiere Eric Salas. La comisión de hacienda estará encabezada por el ex regidor Ricardo Martínez. Eric Salas ha 
estado chamaqueando a sus compañeros para manejar las cosas a su conveniencia y cerrar el camino a los 
legisladores del grupo de Armando Rivera Castillejos. El problema es que los panistas no han hablado con los 
diputados de la oposición y ya es tiempo de que lo hagan.  Comenta que Ernesto Prieto que es delegado del 
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PRD ahora en Querétaro, es de Salamanca pero estudió derecho en la UAQ en 1972; hubo un baile en aquel 
entonces en el que al final le dieron una golpiza tremenda y después se vengó balaceando un autobús-cafetería 
de La Mosca Vielma, quien había sido el agresor. (AI) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Sergio Villaseñor Pelayo, Presidente de la CANACINTRA, señaló que espera buenos resultados para la 
Industria de Querétaro, del viaje que realizo el Gobernador por China. (CC) 
 
Hay bancos que aseguran tener 25 o 32% de interés, pero no incluyen el IVA y otras comisiones, por lo que una 
nueva disposición permitirá saber con detalle lo que se cobra, señala el delegado en Querétaro de la 
CONDUSEF, Antonio Castillo Willard. (AI) 
 
El Restaurante Josechos fue galardonado con un gran premio Howard of Excellent 2006, el cual lo coloca como 
uno de los mejores Restaurantes en le mundo. (CC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
La Secretaria de Educación, Guadalupe Munguia Gutiérrez, entregó en el Jardín de Niños Walt Disney y la 
Escuela Primaria Benito Juárez, obras por un monto de 159 mil 691 pesos, beneficiando a 316 alumnos y 12 
Maestros. (CC) 
 
El Viernes 8 de Septiembre se entregaron los Premios Nacionales de Ciencias y Artes 2006, el cual un 
Queretano fue galardonado: Don Guadalupe Reyes, habitante de Arroyo Seco. (CC) 
 
Entrevista, Maestra Maria Concepción Nambar, de Mano a mano entre México y Argelia, invita a una 
exposición por la conmemoración de los 200 años de Benito Juárez, se inaugurara el Jueves 14 de Septiembre 
a las 19 horas, en el Museo de la República y estará expuesta hasta el 12 de Octubre. (CC) 
 
Roberto González, Director de Difusión Cultural de la UAQ, inauguro una sala de lectura dentro de la Librería 
Universitaria, esta llevara el nombre de Francisco Perrusquia Monrroy. (CC) 
 

SOCIEDAD 
Las lluvias que han caído han sido benéficas para Querétaro, destacó el gerente regional de la Comisión 
Nacional del Agua, Sergio Loustaunau, quien señaló que en septiembre se espera una precipitación entre un 
20 y un 60% arriba de la media. (AI) 
 
El Padre José Morales señaló que sólo en casos muy comprobados, la Iglesia permite la anulación del 
matrimonio; destacó que en Querétaro, por lo que sabe, se han dado dos casos. (AI) 
 
Vistazo Ciudadano. Vialidades laterales en la Av. Constituyentes, están causando graves conflictos entre los 
vecinos de las colonias aledañas, ya que tienen que estacionar sus coches en otras colonias y no en sus 
domicilios. (CC) 
 
Hoy se cumplen 5 años de los atentados terroristas en las torres gemelas de Nueva York. (AI, C14, CC, NT) 
 
A 5 años del atentado que sufrieron las Torres Gemelas en el vecino País del norte, estudiantes 
norteamericanos de la  Facultad de Lenguas y Letras de la UAQ, señalaron que esto fue un gran golpe pero 
aseguraron que ellos siguen en pie porque su Gobierno ha trabajado continuamente en su protección. (CC) 
 

MUNICIPIOS 
El Presidente Municipal de Querétaro, Armando Rivera, agradeció el apoyo recibido por parte de los 
trabajadores al servicio del Municipio de Querétaro, durante el festejo del 33 Aniversario de este gremio. (CC) 
 
La obra pública es una e las ventajas que ofrece Querétaro  a los empresarios para que se instalen en el 
municipio, señaló el Secretario de Desarrollo Sustentable, Vicente Suárez de Miguel, quien señaló que los 
empresarios eligen esta ciudad, también por la paz social. (AI) 
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La Secretaria de Gobierno del Municipio de Querétaro, Yvette Coutiño, entregó media centena de 
reconocimientos a Comerciantes distinguidos que están adheridos a la Federación de Comerciantes y 
Prestadores de servicio de este Estado, durante el Noveno Aniversario de esta Organización. (CC) 
 
El servicio a la ciudadanía de los policías municipales será lo que definirá su estancia en la Secretaría de 
seguridad pública y el reto del nuevo titular será hacer de Querétaro la ciudad más segura de México, advirtió el 
alcalde electo Manuel González Valle. (AI) 
 
Se generó un operativo especial pare evitar fraudes en bancos y cajas de ahorro en Cadereyta, en el cual los 
elementos de policía y tránsito advierten a los usuarios sobre los riesgos. (AI)  
 
El regidor electo y Presidente del PVEM en Corregidora, Ricardo Astudillo, afirmó que evitará que haya 
confrontación con el alcalde electo Germán Borja y de regidores del PAN, pues lo importante es tener una 
postura de conciliación y propuesta, por lo cual espera no tener enfrentamientos, sino sacar adelante las 
buenas propuestas. (AI) 
 
Este fin de semana se dieron a conocer formalmente los equipos de entrega recepción, por parte de la actual 
administración del Ayuntamiento de San Juan del Río, donde el actual Presidente Municipal, José Luis 
Gutiérrez Legorreta, comentó que esto es en beneficio de San Juan del Río.  (CC) 
 
En la comunidad de San Martín en Colón, piden más seguridad, porque ha sido robados accesorios de equipo 
didáctico de enciclomedia, advirtió el director Oscar Prado. AI) 
 
Isabel Tapia, ex secretaria general del Comité directivo municipal del PAN en Amealco, denunció  que este 
partido está debilitado y fragmentado en ese municipio, pro una decisión equivocada y antidemocrática por 
parte de su delegado Jorge García. (AI) 
 
Entrevista. El Cronista de Amealco, Profesor José Concepción Bolaños, señala que el Municipio de Amealco 
cuenta actualmente con 69 Comunidades, de las cuales 3 son Delegaciones, 18 sub delegaciones; la Religión 
Católica es la predominante en el Municipio. (CC) 
 
Durante la tercera reunión de la entrega-recepción en el municipio de Tolimán, el alcalde electo Martín 
Jiménez, en un discurso conciliador afirmó que los procesos electorales y el periodo de impugnaciones 
quedaron atrás, por lo que es momento de trabajar por el bien de los habitantes. (AI) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
 
En San Juan del Río, denuncia que la Comisión Nacional del Agua ha derribado y matado más de 250 árboles 
con edad superior a los 34 años, que además de ser una fábrica de agua, son un pulmón natural para  la 
comunidad de Senegal de las palomas. (AI) 
 

AGRICULTURA 
17 de los 18 municipios del Estado cuentan con dos años parea que las casas de matanza y los rastros 
cumplan con las normas para funcionar como Tipo Inspección Federal. De acuerdo con el delegado de la 
SAGARPA, Manuel Valdés dijo que toca a las administraciones municipales el cumplimiento de estas 
disposiciones. (AI) 
 
Dentro de la declaratoria de contingencia que realizó la SAGARPA hace unos días, por la sequía atípica que 
azotó al estado en junio y julio en Corregidora, Ezequiel Montes y Cadereyta, los productores recibirán una 
bolsa económica de 800 pesos por hectárea, informó el Secretario de Desarrollo Agropecuario, Héctor Lugo 
Chávez. (AI) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
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Se registró ayer un violento enfrentamiento en Santa María Magdalena, a partir de un reporte en el sentido de 
que un hombre alcoholizado golpeaba a su mujer. El saldo fue de dos policías lesionados, tres agresores 
también detenidos, cachazos y disparos. (AI, CC) 
 
El responsable de la cárcel de Amealco, Rogelio Pérez, denuncia que la Comisión Estatal de los Derechos 
Humanos lleva más de tres años de no pararse por ese lugar, por lo que no se explican las recomendaciones 
hechas hace unos días respecto a la situación de los centros de reclusión. (AI) 
 
 


